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FDA就労移行事業所 

『ハイブリッド(作業×講義)支援のご紹介』 

拠点長 駒井 未央 

 

コロナ禍での就職決定！ 

～卒業生体験記～     

M・T さん （所属：就労継続支援 B型＜川崎＞） 

私が FDAに通うことになったきっかけは、両親か

らの勧めがあったことです。FDAに通う前の気持ち

は、最初は不安があり、どんなところなのかなと思っ

ていました。FDAに通い始めて、他の利用者さんと

仲良くなれたことは、とても良かったです。FDA内に

て、就労移行支援から就労継続支援 B型に移籍し

てからは、さらに他利用者さんと仲良く作業できるよ

うになりました。通所し始めてからは、イライラしてし

まうことも少なくなりました。 

就職が決まった時の気持ちは、嬉しくて涙が出ま

した。周りの方に見守っていただいたおかげで、就

職ができたと思っています。就職先での業務内容

は、オフィス清掃、テレブース清掃、備品補充・在庫

数チェック、メール・重要書類の回収、ロッカー清掃、

空気清浄機清掃、ウォーターサーバーメンテナンス

等です。 

 今後の目標は、9月から新たに資料の PDF化作

業を担当することになったので、そちらも頑張って取

り組んでいきたいです。今、先輩から学んで覚えて

いるところです。 

 
                        

 

 

FDA 就労移行事業所では、今年の４月から自分に

は「何ができるか」、自分の「やりたいこと」は何かを見

つけられるよう、作業(軽作業・PC 作業)と講義(ソーシ

ャルスキルトレーニング、ビジネスマナー、IT 等)の両

方を、カリキュラムに組み込みました。 

半年が経過し、「自分は事務を目指していたが、軽作

業も向いているかも」「体力が無いと思っていたが、１

時間立って作業ができた」「講義で習ったことをチーム

作業で実践できた」等のフィードバックを利用者さんよ

り頂いております。私たち職員も、それまでの講義中心

のカリキュラムでは見えなかった利用者様の様々な姿

を知ることができ、就職への選択肢を増やすことができ

るハイブリッド支援の効果を実感しています。 

また FDA では B 型事業所だけではなく、就労移行

事業所でも工賃を支給しておりますが、作業が増えた

分、利用者さんは「自分が働いて得たお金」ということ

をより実感している様子です。  

自分に何ができるか悩まれている方は、ぜひ私たち

と一緒に新しい可能性を探していきましょう。 
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川崎移行事業所にて、土曜イベント開催！ 

FDA３事業所では、それぞれ毎月不定期に土曜イベント

を開催しています。 

移行事業所では 7/23（土）・8/20（土）・9/17(土)の

３日間、ファミコン、モノポリー、トランプなど様々なゲームを

楽しみました。平日のお昼休みにもやっているからか、モノポ

リーは特に毎回大きく盛り上がりました。 

 

就労してからも、お仕事だけではなく余暇活動も大切にし

て頂きたいと支援員一同考えております。今はまだコロナ禍

で難しいですが、卒業生もたまに顔を出してくれます。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

創作作品  タイトル： 『秋の実』 

＜FDA川崎移行事業所 卒業生 石井知洋さん＞ 

 
 

「新入職員インタビュー」： Oさん 

＜所属：FDA溝の口事業所（就労継続 B型）＞ 

 

・これまでのご経歴を、簡単に教えていただけますか？ 

教育関係、また学習支援の仕事に携わってきまし

た。人に何かを「教える」ためには入念な準備が必

要であり、決して楽な仕事ではありません。しかし、

学生の成長を見られることは何より嬉しく、大きなや

りがいとなりました。 

 

・趣味や特技がありましたら、教えてもらえますか？ 

音楽鑑賞が趣味で、昔はライブにもよく通ってい

ました。 

また、「趣味」というより「好きなこと」になります

が、海外一人旅が大好きです。イタリアの親戚の家

を拠点としたヨーロッパ旅行をして以来、やみつき

になってしまいました。特に北欧諸国に魅力を感じ

ております。 

 

・FDAでは、どのような支援をして行きたいですか？ 

利用者さんは一人ひとり違いますので、その方に

合った声かけや支援ができればと思っています。こ

れまでの仕事では、様々な国籍、年齢、立場の方と

接してきました。その経験も活かしていけたらと思い

ます。 

 

・好きな食べ物やお料理は、なんですか？ 

イタリア料理が好きですが、ほとんどのものはお

いしくいただいています。ただ、お刺身だけは苦手

です。 

 


